



Andiamo in Italia!

Wir fahren nach Italien!

22.02.10

PARTENZA!

Appuntamento: Stazione centrale di Monaco, ore 20.15. Dopo che ci siamo ritrovati, sei studenti della K1 e 12 della Q11, siamo partiti col treno verso Roma. Però prima, la nostra tappa era Firenze, dove dovevamo prendere la coincidenza per arrivare a Cecina. Sul treno però, la maggior parte di noi è rimasta scioccata perché le cuccette del vagone letto erano minuscole. Allora abbiamo rinunciato a giocare a twister. Poi è venuta la prof Bühler a spiegarci come trasformare i sei lettini in due divani. Grati per il consiglio abbiamo subito cominciato a trasformare i lettini e in seguito abbiamo iniziato a passare il tempo con qualche giochino e ad organizzare il compleanno di Sofia. Poi a mezzanotte abbiamo fatto il trenino nella cuccetta di Sofia, dove siamo stati strettissimi per festeggiare il suo 17 compleanno. Da questo momento in avanti abbiamo parlato solo in italiano.

ABFAHRT!

Treffpunkt: München Hauptbahnhof 20.15 Uhr. Nachdem wir alle vollständig erschienen waren, sechs Schüler aus der K1 und zwölf aus dem Q11, saßen wir kurz darauf schon im Zug in Richtung Rom. Doch *unser* Ziel war Florenz, von wo aus wir den Zug nach Livorno nahmen, um von dort aus nach Cecina zu gelangen. Doch im Zug standen die meisten unter uns, die noch nie in einem Schlafzug gefahren sind, kurzzeitig unter Schock. Die Abteile sowie die Betten waren winzig und so mussten wir unsere Idee von einem kleinem Twisterspielchen aufgeben. Bald schon kam Frau Bühler und erklärte uns, dass man die Betten zu einem Sofa umklappen konnte. Dankbar für den Tipp wurde sofort umgebaut

und gleich danach begannen wir, uns die Zeit mit Spielen zu vertreiben und Sofias Geburtstag zu planen. Um Mitternacht wanderten wir dann in die Nachbarskabine und quetschten uns zwischen die anderen. Von da an sprachen wir nur noch Italienisch!

Simona Canepa, Q11